

Vous le savez, le Tour de France passera par Tomblaine le 7 juillet prochain. En attendant, la ville s'anime autour de cet événement exceptionnel !

Jusqu'au 6 juillet, venez nombreux à la salle des fêtes de Tomblaine pour voir l'exposition "Une étape à Tomblaine" !

Horaires d'ouverture : du lundi au samedi, de 14h00 à 18h00.

Cyclisme L'exposition « Une étape à Tomblaine » annonce l'ambiance du 7 juillet

Chacun son Tour

LE DÉPUTÉ MAIRE de Tomblaine Hervé Féron a inauguré l'exposition « Une étape à Tomblaine » hier dans la salle des fêtes de la ville.

Sur le thème du cyclisme et du Tour de France, les habitants pleins d'enthousiasme répondent présents à l'événement, qui se tiendra jusqu'au 6 juillet de 14 à 18 heures, sauf le dimanche.

« Chaque objet exposé est représentatif d'une époque », affirme le maire qui attend un public de tout âge. Une fois son discours d'ouverture achevé, Hervé Féron débute la visite au côté de Gilbert Bauvin, ancien participant du Tour de France.

Maillots, affiches, articles de presse, exposition philatélique, figurines, ouvrages, vélos de tous genres et de toutes époques... L'exposition sait se montrer éclectique sur ce thème apprécié des spectateurs.



■ Pour sensibiliser le public au Tour de France.

Photo Pierre MATHIS

Parmi les plus imposants, le vélo de Chris Boardman se démarque au fond de la salle, tout comme les vélos des années 30 (voire du XIXe !) prêtés par M. Miche-

non et l'association Dynamo.

L'objectif est clair pour le maire de la ville : « Sensibiliser les gens au Tour de France à l'aide d'un engouement

populaire incroyable ! »

Le « week-end en jaune » de Tomblaine continuera donc de l'être jusqu'au départ des cyclistes, le 7 juillet.

Lucile WASSERMANN